



Guatemala, 3. April 2020

Liebe Eltern!

Die Generaldirektion befindet sich in ständiger Kommunikation mit dem österreichischen und dem guatemaltekischen Bildungsministerium, um die von beiden Ministerien vorgegebenen Richtlinien angesichts der aktuellen Situation in unserem Land abzustimmen.

Das Instituto Austriaco Guatemalteco hat die Eltern immer bei den Zahlungen unterstützt und wird dies auch zu diesem Zeitpunkt tun. Wir müssen jedoch weiterhin verantwortungsbewusst handeln. Wir danken allen Eltern, die die Zahlungen unter großen Anstrengungen pünktlich leisten, insbesondere in dieser Zeit des Ausnahmezustandes, da sie es uns auf diese Weise ermöglichen, den Verpflichtungen gegenüber den ArbeitnehmerInnen der Institution nachzukommen.

In Übereinstimmung mit den Bestimmungen des Dekrets 12-2020 des Kongresses der Republik wird festgelegt:

1. Für die Schulgelder für die Monate April und Mai 2020 können all jene Eltern, die direkt von der Covid-19-Krise betroffen und deren Zahlungen bis März auf dem neuesten Stand sind, per E-Mail an [colegio@austriac.edu.gt](mailto:colegio@austriac.edu.gt) beantragen, dass die Studiengebühren für diese Monate (April und Mai) in den Monaten Juni bis Oktober 2020 in fünf proportionalen Raten erhoben werden.
2. Bezüglich der Zahlungen für den Schultransport oder die Sicherheits- und Parkgebühr werden diese Beiträge ab dem Beginn des Präsenzunterrichts wieder zur Vorschreibung gebracht.

Wir informieren Sie darüber, dass der Online-Unterricht im Zeitraum vom 13. bis 30. April fortgesetzt wird. Am Montag, den 13., werden spezifische Informationen zu den zu bearbeitenden Inhalten und Materialien an die SchülerInnen gesendet.

Zwei Wochen Online-Unterricht wurden abgeschlossen, und trotz der Schwierigkeiten wurde dies dank des Teams aus Eltern, LehrerInnen und SchülerInnen erfolgreich gemeistert.

Mit freundlichen Grüßen

DIE DIREKTION

